

杜の風

校長 森 薫

◎ お父さん・お母さん、除草作業 大変お世話になりました。

7月4日に行う予定がありました、お父さん・お母さん方と教員による除草作業でしたが、雨のため昨日5日に順延となりました。

順延となつたにもかかわらず、お忙しい中、また早朝より沢山のお父さん・お母さん方にご参加いただき、見違えるほど敷地内がきれいになりました。大変ありがとうございました。心より御礼申し上げます。今後ともご支援ご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

また、部活に早く来た生徒も、協力してくれました。ありがとうございます。

野球部保護者のお父さんには、前週の27日（土）の除草で、自主的にご協力いただきありがとうございました。（神業でした。）

先生方も前日の準備や、当日も早朝よりありがとうございました。
生徒のみなさん、作業をしてくださった方に感謝の心を忘れずに！

◎ 1年生が正式入部となります。

見学期間も終わり、明日から1年生も正式入部となります。

慣れない活動でとまどったり、体力的にも疲れたりすると思いますが、事故や怪我・オーバーワーク（自分の身体能力を超えて頑張りすぎてしまうこと）にならないように、顧問の先生も配慮します。

保護者のみなさまも、日頃の健康状態の把握をお願いします。

活動中、具合が悪くなつた場合には、無理をしないですぐに顧問の先生に申し出てください。

◎ 友達（生徒）や保護者等の画像・動画などのSNSやライン・ネットへのアップ（掲載）や拡散等、YouTubeへの配信等で大きな問題が発生することがあります。（保護者の方もご注意を！！）

青少年課でヤングテレホンの担当をしていた時に、保護者から、「子どもの見られたくない画像が自分が入っていないライングループに載っていて、それを友達から見せられ、子どもが学校に行きたくないと言っている。」という相談がありました。相談員から話を聞いた私は、その生徒の通う学校の校長に報告し、削除要請（消すようにおねがいすること）をするよう依頼したことがありました。本人や家族が精神的な苦痛を感じる場合があります。

誰にでも人には見られたくない写真や動画があると思います。ご注意を！！

不特定多数の方が見る学校ホームページについても、生徒の画像掲載については、学校関係者以外の人に個人が特定されないよう注意をしています。